
 

 

 

 

 

 

 

第 1893 回例会 

平成 28 年 10 月 24 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 医王寺住職 橋本 真人 様 
 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

３．ゲスト紹介     医王寺住職 橋本 真人 様 

４．出席報告 

会員総数 44 名   出席者数 22 名 

出席義務規定適用免除会員 １名 

出席率 51.16％    前回修正出席率 51.16％ 

 

５．会長スピーチ       会長 上野山 雅也 君 

皆様こんにちは。本日は、お

客様として「医王寺」橋本住職

をお招きしております。橋本住

職には、先ほどの家族例会の折

は大変お世話になっております。

後程ありがたい卓話よろしくお

願いいたします。 

さて、今年度の地区大会も先

週 22 日、23 日と堺で開催され、

当クラブより 6名の参加で無事終了いたしました。ま

た、先だって行われました、記念ゴルフ大会に谷脇さ

んご参加有難うございました。 

地区大会選挙人

会議において第一

号議案から第 5 号

議案まで、ほぼ全

会一致で決議いた

しました。詳細に

ついては、後日機

会をつくりご報告

いたしたいと思います。それから翌日の地区大会 2

日目において、ロータリー米山

記念奨学会より四千万達成ク

ラブとして壇上において表彰

されるという栄誉に輝きまし

た。代表として私が受けとらさ

して頂きましたが、これはひと

えにチャーターメンバーから始まる当クラブの歴史

に残る快挙であると思っております。永年の皆様のご

協力に感謝いたします。 

あと少し時間を頂きまして、10 月の定例理事会の

報告をいたしたいと思います。定例理事会は、10 月

13 日にマリーナシティホテルにて開催いたしました。

理事会終了後は恒例の年始夫婦例会の料理の試食会

を親睦委員会の皆様と合流し実施いたしました。年始

の料理にご期待してください。と中村親睦委員長が言

っております。 

理事会は定例の進行通り進みまして、協議事項は何

回も発表しておりますが、14 日の例会を 17 日に変更

し 3クラブ合同例会「ボジョレーヌーボの会」となっ

ておりますのでご注意頂きたいと存じます。 

それから、皆様方にも封書が届いたと思いますが、

新入会員の山添雅生さんの件ですが、今のところ反対

のご意見も届いていない様なので 11 月よりの入会の

運びとさして頂きたいと思います。 

米山奨学生クリスマス会の件については米山カウ

ンセラーの坂口さんと奨学生の郎君の 2 名参加の予

定でして会費 14,000 円をクラブから支出すること事

を決定いたしました。和歌山ダルクについても例年通

りの 5万円を寄付することを決定いたしました。それ

から役員組織の「今後の提案」ということで提案さし

て頂きましたがこの件は次回例会にて述べさして頂

きます。 

 
６．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 

○例会臨時変更のお知らせ 
 和歌山南ＲＣ 11 月 11 日（金）→ 11 月 11 日（金） 

12：30～ ルミエール華月殿 
（例会場変更） 

○11 月ロータリーレート  １＄＝102 円 
 
７．米山奨学記念委員長  委員長 山東 剛一 君 
 地区大会の米山記念奨学会

４,000 万達成クラブ表彰を授

与され、大変、名誉なことであ

り。これまでの皆様のご協力に

感謝いたします。今月は「米山

月間」です。引き続き、皆さん

のご協力をお願いします。 
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８．ゲスト卓話    医王寺住職 橋本 真人 様 
  
ゲスト紹介            小椋 孝一 君 
橋本 真人 様は、高野山大学卒業後、高野山高校

で 19 年間教鞭を執り、平成 16 年に退職。高野山

真言宗醫王寺住職となりました。同時に高野山大

学講師、高野山専修学院講師を勤め、後進の育成

にあたり、また、高野山真言教学同布教研究所副

所長として、ご活躍されています。 
 
過疎、少子高齢化による寺院の綻び 

 週刊東洋経済（2015.8.15 発

行）の調査結果をふまえ「少子

高齢化、人口減少により、25 年

後に高野山真言宗の 46％が消

滅する可能性があると総本山

高野山金剛峰寺が、全国の末寺

に向け、談話を発表いたしまし

た。この調査結果により、高野

山真言宗のみならず、全国の各

仏教寺院に衝撃が走りました。 
 私達は、これを受けて、何が大切かを考え直さない

といけない。

これまでの

ように檀家

さんの葬祭

や供養だけ

をするので

はなく、一

般大衆、皆

さんの心に

届く教学を

もっと多く

の人にお話

しすること

が必要であ

ると思いま

す。特にお寺と関わっておられる方は、高齢の方が多

く、難しい話をするのではなく日常の経験を語ること

で仏の教えを説いていくことが大切です。 
 先日、醫王寺に外国の方がお参りされました。手を

組み長い時間、お祈りをされていたので、声をかける

とサウジアラビアの方で、父親は日本人、母親はサウ

ジアラビア人だそうです。和歌山大学の留学生でイス

ラム教徒でした。イスラム教では、手を組むそうで、

指が祖父、父等の家族を表すそうです。イスラム教は

危険な宗教ではなく、一部の人たちが争いをしていま

す。世界の三大宗教（仏教、キリスト教、イスラム教）

であり、本当は素晴らしい教えです。その後、お手紙

をいただき、お参りしたときのお礼が流暢な日本語で

書かれていました。因みに仏教では左が家族で右手が

仏さま。これを合わせて合掌となります。日本では、

年間で 3 万 2 千人が自殺しています。世界でも紛争が

絶えず、今も昔も未来も心に届く教えと支えが最も必

要であると感じます。 

父の残したくれた、本を読んでいると「こころの杖

ことば」という印象に残る文を見つけましたので、ご

紹介します。 
「出迎え三歩 見送り七歩」 
 天皇の侍従からお聞き

したことがある。地方に行

幸なさる時、民間でのお泊

りについて、宿泊先を選定

されるのに随分と調査な

さるそうである。 
帯に短し、襷に長しの言

葉ではないが、難しい判断

をしなければならない。そ

の侍従のいわれる最後の決め手は、宿泊先を調査して

いる時、心静かに見送り七歩の礼を尽くして下さる処

に心が定まるというのである。見送る姿勢に宿泊所の

すべてが、凝縮されていると判断して、間違いがない

といわれる。出迎えは誰でも出来るが、後ろ姿に礼を

尽くす人は少ない。心したいものだ。 
 
「一譲一徳」 
戦後の流通経済の指導

者の一人だったスーパ

ー・ニチイの創業者西端行

雄氏は、私の尊敬してやま

ない商いの佛様であった。

西端さんが亡くなられて

から、息子さんが思い出話

の中で、ある涼しい夏を迎

えた時、父に「今年の夏の売れ行きはどうですか」と

聞かれ、「涼しい夏で、扇風機の在庫品が、随分残っ

て困っています」と報告した。ところが、それを聞い

た父が、「お客さん、涼しくてよかったね」と笑顔で

答えられたという。商いの神髄も人の喜ぶところに徳

を尽くすことにあったのだ。頭が下がる。 
 
「よいことをして 忘れること」 
佛教に「忘行」という戒

めがある。他のために尽く

して忘れるということは、

難しいことであるが、釈尊

は忘れて初めてよいことに

なるのであると教示されて

いる。凡俗な者には、わか

ったようで、そうなり切れ

ない自我がひそんでるもの

である。どなたの歌かはし

らないが、かけた情けは水に流し、受けた恩は石に刻

もう。という道歌を知り、身に沁みるものがあった。

受けた恩を石に刻んで、感謝の心を養っていけば、自

ずから”させていただいて有難う”という心が生まれ

てくる。 
 
 
 



９．閉会点鐘 

 

次回例会 

   休   会   平成 28 年 10 月 31 日(月) 

第 1894 回  平成 28 年 11 月 7 日(月) 

18:30～ 海南商工会議所 4F 

お誕生日・結婚記念日お祝い 

 

 
 
 

中村 俊之 君  新年例会の食事お楽しみに 
深谷 政男 君  マリーナでマラソン。社員が参

加し、イラクで人質になった今

井さんと知り合いました。 
宇恵 弘純 君  安全パトロールカーを海南シル

バー自動車で購入し、寄付しま

した。テレビで放映されました。 
木地 義和 君  宇恵さん、お世話になりました。 
千賀 知起 君  宇恵さんＴＶで見ました。 
寺下  卓 君  地区大会に参加しました。橋本

様、卓話よろしくお願いします。 
上野山 雅也 君            〃 
山畑 弥生 君              〃 
大江 久夫 君              〃 
小椋 孝一 君      
小久保 好章 君 欠席ばかりですみません。 
桑添   剛 君   橋本さん、今日はおいで下さい

まして、ありがとうございます。 
山東 剛一 君   橋本真人様、ようこそお出で下

さいました。今日はよろしくお

願いします。 
 地区大会参加者 打ち上げの残金です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



地区大会選挙人会議   2016 年 10 月 22 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会本会議     2016 年 10 月 23 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

2016 年世界ポリオデー（10 月 24 日） 
ポリオ撲滅活動は知っ

ているけれど、じっくり

と情報を調べてみたこと

はない。そのような方は

ぜひ、10 月 24 日「世界ポ

リオデー」を機に、ポリ

オ撲滅への認識を高めま

しょう。この日（日本は

25 日）、ロータリーを含む

世界ポリオ撲滅推進活動の主要パートナーが、米国ア

トランタの米国疾病対策センターに集まり、特別ゲス

トと共にポリオ撲滅活動の現状を伝えるイベントを

実施します。 

今年の現時点までに確認された野生型ポリオウイ

ルスによる発症数は、昨年同時点までの発症数より低

くなっています。しかし、先日ナイジェリアで野生型

ウイルスによる新たな発症が確認されたことに伴い、

同国が 2016 年 9 月に再びポリオ常在国リストに加え

られ、予断を許さない状況が続いています。 

今年は、これまでにない規模とペースで予防接種活

動が展開されているほか、155 の国・地域で、3 価経

口ワクチンから 2 価経口ワクチンへの移行が進んで

います。2 価ワクチンは、現在も発症が続いている 2

種類のポリオウイルスに効果があり、ワクチン由来の

感染が起きる可能性を低減することができます。 

クラブ会報・広報・雑誌・IT 委員会    委員長：深谷 政男   副委員長：木地 義和   委員：寺下 卓  朝井 修  千賀 知起 


